



Seysses, le 12 juin 2025

Monsieur NICOLAS Christy  
Secrétaire Général National du Syndicat  
Pénitentiaire des Surveillants – C.E.A.  
Tél : 06-95-06-48-50  
[sps.christy.nicolas@gmail.com](mailto:sps.christy.nicolas@gmail.com)

À

Monsieur le Directeur de  
L'Administration Pénitentiaire  
13, place Vendôme  
75042 PARIS Cedex 01

Objet : Demande de communication claire et officielle sur la mise en place de la Protection Sociale Complémentaire (PSC)

Monsieur le Directeur,

Depuis plusieurs semaines, la mise en place de la Protection Sociale Complémentaire (PSC) dans la fonction publique fait l'objet de nombreuses communications de la part de certaines OS, souvent contradictoires ou incomplètes, à tel point que les agents peinent aujourd'hui à comprendre les modalités concrètes de cette réforme.

À l'approche de l'échéance fixée – dont la date communiquée évoque une mise en œuvre au 1er octobre 2025, avec la désignation d'Intériale comme opérateur référencé, un constat s'impose : les agents manquent d'informations fiables, précises et centralisées.

Quelles seront exactement les garanties ?  
Quels seront les montants de cotisations ?  
Quelles modalités de choix pour les agents ?  
Quelles démarches concrètes seront à effectuer ?

À l'heure où les personnels s'interrogent légitimement sur ce qui les attend, nous estimons indispensable que l'administration pénitentiaire prenne ses responsabilités et produise un document clair, officiel et pédagogique répondant à l'ensemble de ces questions. Peu importe les querelles syndicales ou les polémiques sur les responsabilités passées : aujourd'hui, les agents ont surtout besoin de clarté et de vérité.

Le SPS-CEA vous demande donc, au nom des personnels que nous représentons, que l'Administration publie dans les meilleurs délais un support de référence, synthétique mais complet, afin de lever les doutes et de permettre à chacun de faire ses choix en toute connaissance de cause.

L'incertitude actuelle ne peut plus durer.

Dans l'attente d'une réponse à la hauteur des enjeux,

veuillez croire, Monsieur le Directeur, à mon plus profond respect.

Christy NICOLAS  
Secrétaire Général National